

C.S. DE PUCARÁ TRABAJA EN LA PREVENCIÓN DEL DENGUE, ZIKA Y CHIKUNGUNYA

Agentes Comunitarios y Juntas Vecinales son capacitados en la prevención del Dengue, Zika y Chikungunya.

Jaén, 15 de marzo 2019

Con la finalidad de que la población de Pucará se encuentre informada y sensibilizada en cómo prevenir el Dengue, Zika y fiebre Chikungunya, el Centro de Salud de este distrito realizó un taller de capacitación dirigido a Agentes Comunitarios y Juntas Vecinales.

Gracias a la estrecha coordinación del personal de salud con estos actores, se pudo contar con la participación de una buena cantidad de ellos, con quienes se habló sobre evitar la presencia del zancudo aedes aegypti transmisor de estas enfermedades.

Asimismo la importancia que tiene el participar en las actividades de salud, entendiendo que el cuidado de la salud empieza desde la casa y solo así contribuiremos en la erradicación de los males que tenemos, como lo es el Dengue y Zika.

Esta labor fue muy bien reconocida por las autoridades y representantes de organizaciones sociales y de base, que alentaron a seguir con estas buenas prácticas en salud.

